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          ATLAS DES PAYSAGES 
Compte rendu de réunion n°02 du 2 juillet 2021- Comité de 

suivi 

 

Auteur : Sophie Aubégny 

Objet de la réunion : 

- Mise en place du site internet 

 

Le présent compte-rendu sera considéré comme approuvé s’il n’a fait l’objet 

d’aucune réclamation écrite adressée au CAUE 86 dans un délai de 48 h. 

 

 
 

NOM 

 

Fonction 

 

Présent 

 

Excusé 

 

Diff. CR 

MAITRE D’OUVRAGE    @ 

Mme Bénédicte Normand DAEE – CD86  X  

Mme Séverine Dorizon DAEE – CD86 X   

Mme Julia Belaunde  DAEE – CD86  X  

M.me Sophie Chauvin 

Lamoureux  

DSI – CD86 X   

M. Yves Fiallet DSI – CD86 X   

MAITRISE D’ŒUVRE    @ 

M. Pascal Chevallier Vue d’ici X   

CAUE86     @ 

Frédéric Lerond Directeur X   

Sophie Aubégny Urbaniste X   
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RELEVE DE CONCLUSIONS 

 

Yves Fiallet rappelle la logique d’externalisation qui a été retenue par le 

CD86, avec notamment le choix du CMS renouvelé typo3, comme 

gestionnaire de contenu. 

Le prestataire fournit également un hébergement et tous les 

développements nouveaux devront intégrer cette structure. 

C’est pour quoi l’atlas des paysages devrait intégrer cette usine à mini-

sites. 

Proposition : construction du site de l’atlas comme prévu initialement par 

l’équipe de maîtrise d’œuvre. En parallèle n travail sera mené sur les minis 

sites correspondant au nouvel environnement du CD86. 

Une attention devra être donnée aux éléments particuliers qui pourraient 

être compliqués. 

1- Maquette du site sur le CMS prévu par le maître d’œuvre 

2- Appropriation et reconstruction en typo3 par le CD86 

3- Production et alimentation sous typo3 

 

Pascal Chevalier fait part d’une expérience malheureuse de transfert de 

CMS, où les liens textes-images, la taille des images ainsi que la mise en 

page n’avaient pas été respectés. Un temps de travail avec le 

prestataire est donc souhaitable. 

 

Yves Fiallet souhaite que des réunions périodiques aient lieu sur ce sujet 

spécifique. 

 

Sophie Chauvin Lamoureux souhaite un travail en amont pour tout ce qui 

est mise en place des légendes, format… et fonctionnalités du CMS. Elle 

se propose de présenter l’usine à mini-sites du CD86 à l’équipe de 

maîtrise d’œuvre pour éviter tous soucis à l’avenir. 

 

Frédéric Lerond propose que le lien et le travail se fasse directement 

entre le CD86 et l’équipe de maîtrise d’œuvre et qu’ils tiennent informés 

le CAUE86 de leurs échanges. 

 

Pascal Chevalier précise que le format de restitution des données sous 

SIG (QGIS) est compatible avec le format utilisé par le CD86. 

 

Il est convenu que la prochaine réunion aurait lieu le 22 ou le 23 juillet 

prochain. 

 
 

 


